

## Diputados pidieron desechar acciones de inconstitucionalidad

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La **Cámara de Diputados** pidió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación desechar cinco acciones de inconstitucionalidad presentadas contra la reforma de supremacía constitucional. **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la **Mesa Directiva**, detalló que el objetivo de esta solicitud es que se respeten y se hagan valer las leyes y reformas que se aprueban en este nuevo periodo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wn2J0f41qo0kICRa?e=bPnNkd](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wn2J0f41qo0kICRa?e=bPnNkd)